

田島上町 石蔵を掃除

9月9日、田島上町地内で元医院の石蔵の掃除が行われました。この石蔵は、田島地内のまちなかの活性化の拠点に活用しようと数年前、町で購入しました。上町地内を歩くと、気になっていた蔵です。石蔵の裏には日本家屋の自宅がありました。

渡部秀介 商工観光課長は「この石蔵の掃除をボランティアで行いたい。再生のきっかけに!」と、任意団体「石蔵・日本家屋が気になる会」を立ち上げ、まちなか再生を話し合っているメンバーや関係者へまちづくり掃除の参加者を募りました。

9月9日、主旨に賛同したメンバーや関係者のボランティアおよそ20人が掃除に参加しました。石蔵の裏の日本家屋を丁寧に掃いてぞうきんをかけました。石蔵は外側が栃木県の大谷石で作られたどっしりとした建物でした。2階は広い日本間になっていました。参加者らは中の立派さに驚きながら掃除しました。参加者からは「この蔵の中を見てみたかった。立派だ」「耐震の関係で公共施設としては使えないと聞いた。残念だ。ほかの活用の仕方をぜひ考えたい」「また掃除があるなら参加したい」と多くの意見を聞くことが出来ました。

掃除に参加した人のほとんどは「まちづくりやまちなか再生」に興味を持っていました。大竹政範 総務課課長補佐「財産は持っているだけではゼロです。ぜひ、活用を、皆さんと考えたい」と話しています。

南会津町では、現在まちなかの再生をめざし、計画の基盤づくりに取り掛かっています。地域の団体や地区の代表などを募り話し合いをおこない、どのように進めていくのか!を計画する「ソフトや場所・エアプラットホーム」の設立を目指しています。今回の掃除にはこのメンバーも多く参加していました。まちなか再生は何年も前から何度も話し合い行われてきました。この蔵も15年以上前に話に上がっていた場所です。参加者はこの掃除が今後のまちなか再生のきっかけになることに期待を寄せていました。



田島中学校職場体験

田島中学校では毎年、2年生が南会津町内事業所で職場体験を行っています。今年は9月13、14日の二日間行われました。

今年度の2年生56人が田島地域22か所の事業所で体験を行いました。

たじまCATVにも二人の中学生が体験におとずれました。二人は、みなみあいづ観光が運営する田島駅内の「売店やまなみ」で体験をしている同級生取材しました。なぜそこを体験の場所にしたか、どんな体験をしているか、感じたことは?などカメラを回しながら取材しました。和光商会さんにもおじゃましました。編集では音楽にこだわって編集!楽しい動画が完成しました。



交通安全!

わたります 止まるやさしさ ありがとう
反射材 「ここのいるよ!」のメッセージ

9月21日から10日間、秋の全国交通安全運が行われました。20日には運動に先立ち南会津警察署で出動式が行われました。田島保育園児の太鼓演奏が出勤を盛り上げました。

9月22日、田島地域では交通安全パレードが行われました。田島保育園年長組や田島小学校鼓笛隊、交通安全協会や区長会の皆さんが参加しました。出発式の後、田島駅前から南会津警察署までパレードが行われました

運動が終わっても、いつのどこでも安全運転、交通安全!



田島吹奏楽団中学生と共演

9月17日、田島吹奏楽団1アワーコンサートが行われました。コンサートには田島中学校吹奏楽部も参加し、保護者など多くの皆さんが演奏を楽しみました。



チャンネル一覧

- 1 NHK総合
- 2 NHK教育
- 4 福島中央
- 5 福島放送
- 6 テレビユー福島
- 8 福島テレビ

11 水曜日午後7時より
コミュニティチャンネル
11ch 受信設定→UHF帯域
→再スキャン。ご自分で設定できない方は、お電話頂ければ、設定に伺います。

アナログCH

- 2 チャンネルネコ
- 4 スーパーチャンネル
- 6 ガオラ
- 10 コミュニティチャンネル
- 10 朝日ニュースター
- 12 ムービープラス